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平成２８年美濃加茂市教育委員会 １０月定例会 会議録 

１ 開会日時及び場所 

  平成２８年１０月１８日（火）午前１０時３０分から午前１１時１０分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   委員長 渡邉 須美樹 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 安江 ちか子 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 高野 光泰 

   教育長 日比野 安平 

（事務局） 

  事務局長 可児 靖教 

  学校教育課長 古川 一男 

  教育総務課課長補佐 長谷川 壮重 

   

   

 

３ 開会 午前１０時３０分 

 

４ 議事日程等 

 （１）委員長あいさつ 

 

 （２）教育長報告 

 

 （３）６月定例会議の会議録の承認について 

 

 （４）議事 

     議第１号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について 

 

（５）協議・報告事項 

    ① 平成２８年度教育委員視察研修について 

 

    ② 山手小南舎増築工事起工式について 

 

    ③ 平成２８年度岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会について 

 

 （６）その他 
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会 議 録 

 

（１）委員長あいさつ 

 

渡邉委員長 ※委員長から開会のあいさつ 

  

 

（２）教育長報告 

 

日比野教育長 ※教育長からの報告 

・先日開催された国体の陸上１００ｍ（中高の部）で、西中学校の井戸

アビゲイルさんが「１１秒９６」という記録で優勝した。また、月末

に開催されるジュニアオリンピックには２００ｍに出場の予定。 

・学校の保健衛生において、学校歯科医師会会長賞を太田小学校が受賞

した。 

・整体師会主催の柔道競技大会（全国大会）（型の部）で、山手小学校

６年生の日比野さんと安藤さんの組が優勝した。 

・インコが教育長室に飛び込んできたので、警察に届けたうえで事務局

にて保護している（岐阜、中日新聞掲載記事）。 

 

 

（３）６月定例会議の会議録の承認について 

 

可児事務局長 それでは、６月の定例会議の会議録の承認についてよろしくお願い

します。 

  

渡邉委員長 ６月定例会の会議録ということで、安江委員さんから修正の意見を

いただいております。よろしいでしょうか。 

   

長谷川課長補佐 ※事前に提出いただいた修正個所について説明。 

   

渡邉委員長  その他いかがですか。 

 では私から、７ページのところで、加納委員さんから退任のご挨拶

をお願いしまして、それが会議録案に載せてありますが、これはどう

したらよろしいでしょうか。 

  

長谷川課長補佐  以前に他の委員さんが退任されるときのご挨拶も掲載しておりまし

た経緯がございます。また、加納委員さんのご挨拶の前に渡邉委員長

から定例会議の終了のご発言がありますので、会議はそこまでです
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が、加納委員さんには会議録案を見ていただいております。 

  

渡邉委員長  分かりました。退任の挨拶までを会議録に載せる必要があるかなと

思っただけですので、結構です。 

  

渡邉委員長  その他はよろしいでしょうか。では、ご指摘の箇所を修正し承認とい

うことでよろしくお願いします。 

  

 

（４）議事 

議第１号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について 

 

渡邉委員長 それでは、議第１号、美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の

一部改正について、事務局から説明をお願いします。 

  

可児事務局長 ※資料に基づき改正点について説明 

・校外活動費（宿泊を伴うもの）の支給額について、小学校 1,785円→

1,810円、中学校 3,005円→3,050円に改正する。 

・校外活動費（宿泊を伴わないもの）の支給額について、小学校 775円

→785円、中学校 1,120円→1,135円に改正する。 

・施行日は教育委員会にて議決をいただいた日とし、４月まで遡って適

用する。 

  

渡邉委員長  この特別支援教育就学奨励費は、どういった場合に支給されるもの

ですか。 

  

可児事務局長  特別支援学級に在籍している児童生徒のうち、所得に応じて認定さ

れた保護者に対して支給をするものです。 

  

渡邉委員長 そうしますと、例えば校外活動でどこかに見学に行ったりした時に、

特別支援学級の児童や生徒が参加していた場合は、その保護者が負担し

た費用に対して支給されるということですか。 

  無条件で支給されるのではなくて、世帯の状況に応じて支給が決定

されているわけですね。 

  

長谷川課長補佐  はい。その世帯の所得に応じて認定をしております。生活に必要な

需要額というものを国が示しておりまして、世帯員の数や幼児、学校

に通う児童生徒などが生活に必要な需要額を計算し、その世帯の所得

に対して支援が必要か否かを決定しております。 

 したがいまして、所得が多い世帯では、特別支援教室に在籍してい

たとしても支給されないというご家庭もあります。あくまでも経済的
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な理由を少しでも軽減させるための助成制度です。 

  

日比野教育長  この訓令の施行日はいつになりますか。 

  

可児事務局長  本日議決をいただけましたら、本日にしたいと思います。 

  

渡邉委員長  その他いかがでしょうか。 

 では、事務局の提案のとおり、議題１号につきましては決定いたし

ます。 

  

 

（５）協議・報告事項 

 ① 平成２８年度教育委員視察研修について 

 

渡邉委員長  次に、平成２８年度教育委員視察研修について、お願いします。 

  

可児事務局長 ※本日午後出発予定の視察研修について日程等を確認 

  

日比野教育長  今現在の当市の小規模特認校制度の資料請求者数と、既に申請があれ

ばその数を教えてください。 

  

可児事務局長  正式にご提出いただいたのは伊深小学校に１件でございます。他に２

世帯が資料を取りにみえました。今後、説明会に来られた方々に直接連

絡をしてみたいと考えております。 

  

日比野教育長  広報には掲載しましたが、１０月末を申請の締切にしていますので、

興味をお持ちの方には一度確認をしてもらいたい。 

 また保育園へも確認をしていただきたい。 

 もう少し応募があればと思うところですが、実際に動き出して「良い」

という評価が広がれば、定着していくと思いますので、教育委員の皆様

方からも興味をお持ちの方に対してＰＲをしていただけますと有り難

いです。 

  

 

 ② 山手小南舎増築工事起工式について 

 

渡邉委員長  山手小南舎増築工事起工式について、お願いします。 

  

可児事務局長 ※起工式の日程について確認 

・平成２８年１０月２１日（金）午前１１時から 

・渡邉委員長と安江委員は都合により欠席 
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 ③ 平成２８年度岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会について 

 

渡邉委員長  次に、平成２８年度岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会につい

て、お願いします。 

  

可児事務局長 ※平成２８年度岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会の日程等につ

いて説明 

・平成２８年１１月１１日（金）午前１０時から 

・今回は可茂地区（川辺町中央公民館）にて開催される。 

  

日比野教育長  退任された教育委員さんへの表彰がありますが、何年間就任された方

が対象なのか県の表彰規程を確認しておいてください。 

  

 

（６）その他 

 

渡邉委員長  それでは、その他ございましたらお願いします。 

  

古川学校教育課長 ※１１月の行事予定について説明 

・ ２日 太田小学校公表会 

・ ９日 小学校音楽会（文化会館にて） 

・１０日 Ｆ－０プラン公表会（西中にて） 

・１２日 岐阜県中学校駅伝大会（西中学校出場予定） 

・１４日 教育委員会定例会後にＦ－０事業中間報告会 

・１９日 ＰＴＡ研究発表会、みのかもの子どもをたくましく育てる集 

  い 

・２５日 わくわくドキドキサイエンスショー 

・３０日 双葉中学校合唱祭 

 

※１２月の行事予定について説明 

・ ３日 わくわくドキドキ科学の広場（文化の森にて） 

・２６日 ２学期終業式 

・２８日 仕事納め 

  

可児事務局長  先ほど教育長から確認の指示がありました表彰規程についてですが、

全国が８年、県が４年となっており、県で４年の表彰を受けられた方の

うち８年の方が全国へ推薦されます。したがいまして、今回は４年の方

となります。 

なお、９月末時点で退任された方が対象ですので、以降に退任された
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方については翌年度に対象となるということです。 

  

渡邉委員長 ありがとうございました。 

では、次回の定例会は、１１月１４日（月）午前１０時から開催し、

引き続きＦ－０事業の中間報告会が予定されていますのでよろしくお

願いします。 

それでは１０月の定例会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 

 

 

閉会 午前１１時１０分 

 

 


